

Perkuat Kamtibmas, Babinsa Kodim 0723/Klaten Sambangi Poskamling Desa Sidowayah Polanharjo

Agung widodo - KLATEN.TELISIKFAKTA.COM

Feb 9, 2026 - 15:00



Perkuat Kamtibmas, Babinsa Kodim 0723/Klaten Sambangi Poskamling Desa Sidowayah Polanharjo

KLATEN – Dalam rangka menciptakan situasi wilayah yang aman dan kondusif, Babinsa Desa Sidowayah Sertu Suprianto dari Koramil 15/Polanharjo Kodim 0723/Klaten bersama anggota Polsek Polanharjo melaksanakan kegiatan sambang pos keamanan lingkungan (poskamling) di Desa Sidowayah

Kecamatan Polanharjo Kabupaten Klaten, Minggu malam (08/02/2026).

Kegiatan sambang pos kamling tersebut merupakan bagian dari upaya pembinaan teritorial serta penguatan sinergi antara TNI, Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Selain melakukan pemantauan situasi wilayah, Babinsa dan anggota Polsek juga menyampaikan himbauan kamtibmas secara langsung kepada warga yang sedang melaksanakan ronda malam.

Babinsa Sertu Suprianto menegaskan bahwa keamanan lingkungan akan terwujud apabila terdapat kepedulian dan keterlibatan aktif dari seluruh elemen masyarakat.

“Keamanan wilayah bukan hanya tugas aparat, namun menjadi tanggung jawab bersama. Poskamling harus dihidupkan sebagai wadah menjaga keamanan lingkungan secara swadaya, humanis, dan partisipatif,” ujar Sertu Suprianto.

Ia juga mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan serta segera melaporkan kepada aparat apabila menemukan hal-hal mencurigakan di lingkungan sekitar. Menurutnya, keberadaan pos kamling yang aktif dapat menjadi langkah preventif dalam mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan sambang pos kamling tersebut merupakan wujud nyata komitmen TNI AD melalui Koramil 15/Polanharjo Kodim 0723/Klaten dalam melaksanakan pembinaan teritorial dan memperkuat kemandirian TNI dengan rakyat. Melalui kegiatan sambang pos kamling ini, diharapkan tercipta lingkungan Desa Sidowayah yang aman, tertib dan kondusif, serta meningkatnya kesadaran masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan secara berkelanjutan. (Red)